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陸上部も大会があるんだよ！！ 

文化部もいろいろなコンクールがある

よ！！（私は美術のコンクールに出展） 

会長 

塚ちゃん 

いちき 

まゆ 

もうすぐハンドボール部の大会があるか

ら今は部活に夢中だぜ！新入生も入った

し会田先生も気合い入りまくってるね。 

部活動 

ほんとに！？ 

一年生も入ってどの部活も活気 

づくよね！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バドミントン部も大会あるよ！ 

一年生も入ったことだし今まで以上に頑

張ろう！！ 

硬式テニス部は一年生がいっぱい入った

んだ。もし入らなかったら部活が休部状態

になるところだったけど、団体戦出れるく

らい入ってよかったよ。 

どの部活も結果を残せるように頑張ろう

ね！ソフトテニスは選手もそうだけど、顧

問の先生がめっちゃ気合い入ってるよ。 

俺ももうすぐ最後の大会だから悔いを残

さないように全力で頑張るぜ。会田先生を

県大会に連れてくぞ！！ 

俺も先輩を県大会に連れて行けるように

全力で頑張ります。朝練から気合いMAX

だぜ！！ 

（ハンド部は朝練もやってるよ） 

みゆき 

あゆみ 

りこ 

会長 

いちき 



 

 

 

 

 

 

 

 

大会でいいタイムが出るといいな。 

ちなみに俺は 100ｍとか短距離専門で

す。 

(目標 11秒前半) 

そーいえば体験入部に来てた一年生みん

な入部してくれるのかな？ 

入部してくれたら嬉しいよね！！いいこ

といっぱいあるし！！運動部は 6月にな

ると野球応援の練習もあるもんね。 

塚ちゃん 

うん！優しい先輩もおもしろい先生も

いるから部活に入ったら毎日楽しくな

っちゃうよ。 

1年生のみんな！！入部して楽しくて充

実した高校生活を一緒に送ろう♪ 

あゆみ 

みゆき 

りこ 

まゆ 


